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平成２９年小値賀町議会１０月会議 

 

 

 

１、出 席 議 員       ８ 名 

 

 

               １ 番     今 田 光 弘 

               ２ 番     松 屋 治 郎 

               ３ 番     末 永 一 朗 

               ４ 番     土 川 重 佳 

５   番     浦     英  明 

               ６ 番     横 山 弘 藏 

           ７ 番     宮 﨑 良 保 

               ８ 番     立 石 隆 教 

 

 

 

 

 

２、欠 席 議 員        な し 
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３、地方自治法第１２１条の規定により、説明のため、この会議に出席した 

者は、次のとおりである。 

 

 

         町 長     西  浩 三 

副 町 長     谷  良 一 

 会 計 管 理 者     蛭 子 晴 市 

総 務 課 長     前  田  達  也 

 

 

 

 

 

 

 

４、本会議の事務局職員は、次のとおりである。 

 

 

 議 会 事 務 局 長     尾 野 英 昭 

議 会 事 務 局 書 記     森  知 佳 

 

 

 

 

 

 

 ５、議 事 日 程 

 

   別紙のとおりである。 
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議  事  日  程 

 

 

平成２９年小値賀町議会１０月会議 

平成２９年１０月３日（火曜日）  午前９時３０分   

 

 

第 １  会議録署名議員指名（ 松屋治郎議員 ・ 末永一朗議員 ） 

 

第 ２  議案第６４号  平成２９年度小値賀町一般会計補正予算 

（第３号） 
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午前９時３０分 

議長（立石隆教） おはようございます。 

 ただいまから平成 29年小値賀町議会 10月会議を開きます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 この際、町長より行政の報告をしたいとの申出があっておりますので、これ

を受けることにいたします。            町 長 

町長（西 浩三） 皆さん、おはようございます。 

 台風の影響で、一部の地区で敬老会の開催が中止された時もありましたけど

も、小値賀町の一大イベントでございます第 51回の町民体育レクレーション大

会も好天に恵まれ、盛会のうちに無事終了することができました。この場をお

借りしまして関係者の皆様に厚く御礼を申し上げます。 

 さて本日は急に議会の開催をお願いしたわけでございますが、既にご承知の

ように急に衆議院が解散されまして、総選挙が実施されることになります。役

場のほうでも急ピッチで選挙の準備をする必要が生じております。公示は 10月

10 日、投票日は 22 日となっておりまして、投開票日はまだ先の話でございま

すけども、看板掲示場の設置等、事前準備の予算が未計上で事務に支障が生じ

ますので、急遽補正予算をお願いした次第でございます。せっかくの機会でご

ざいますので、前回 8月 22日の議会以降の主要事業等についてご報告をいたし

ます。 

 8月 26日には、北村、谷川、金子、古賀先生のご出席もいただきまして、有

人国境離島法施行感謝の集いを佐世保市、西海市、小値賀町の関係者のご参加

を得まして、盛大に開催することができました。ご出席をいただいた議員各位

には感謝を申し上げます。 

今年も異常気象が発生し、雨が降らない猛暑の日が続きまして、米の収穫で

は全量、全ての量が二等米という残念な結果に終わっております。しかし、9月

に仙台市で開催されました全国和牛能力共進会の結果でございますが、松崎秀

利さんの「まさみ号」は平戸市の牛 3 頭と一緒に評価されました種牛の部 5 区

で優等賞を受賞し、まさに小値賀町畜産の歴史に新しい歩みを残すことになり

ました。長崎県全体としては総合 4 位という成績でしたが、肉牛の部では惜し

くも 2 位という成績で、長崎県の牛は全国でも認知されている存在になってい

るとの感じを強く持って帰ってまいりました。5年後は鹿児島開催でございます

けども、小値賀町の和牛部会では次への準備も始められましたので、今後とも

できる限りの支援を続けたいと考えております。 

また 9 月 7 日には診療所の運営協議会が開催され、私も出席をし、診療所の

建設計画について現況説明をさせていただきました。その中で、入院施設を残

すことについてご意見をお聞きしましたが、残すことに賛成の意向が示されま
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したので、私としてもその方向で計画を進めるよう診療所の事務局に指示をし

ております。いずれにしても、診療所の本体部分の基本計画の作成を急ぐこと

にしておりますので、まとまりましたら議会のほうにもお示しをしたいと考え

ておりますので、その節はよろしくお願いをいたします。 

次に世界遺産関係ですけども、9月の 12日にはイコモスの現地調査が実施さ

れております。野崎島の関連施設の利用状況でございますが、ビジターセンタ

ー開設後の 4月から 9月までの半年間で約 2,000名の利用がありました。前年 1

年間の利用客を既に上回っております。年度集計でも 3,000 人を超えることが

予想されるところでございます。重ねてはまゆうの利用状況を調査してみまし

たが、はまゆうの乗降客は半年実績で約 1,500 名、前年を約 300 人上回ってお

ります。センターの利用者が、先ほど申し上げましたように約 2,000 人でござ

います。差し引き 500 人程度がチャーター船を利用しているのではないかと考

えられます。 

また 8 月から社会福祉協議会で実施していただいております福祉タクシーの

利用状況でございますが、登録者が 124 名、9 月までの利用件数は約 100 件、

そのうち 30名程度の方が利用されていると聞いております。おひとり 2カ月で

3回程度の利用になりますので、余り多い利用状況ではないと言えると思います。

せっかくの制度でございますので、利用者が増えるよう社会福祉協議会とも一

緒に啓蒙、宣伝に努めてまいります。 

また、皆さまご承知のように今年は松くい虫によるものと思われます松枯れ

の現象が特に納島全島と小値賀本島東側に集中して発生をしております。原因

等につきましては、六島や宇久の影響ではないかとの見方もあるようですけど

も、とにかく原因究明は後回しにしましても、当面の松の木の伐倒駆除により

まして、小値賀の宝であるこの松林を守りたいと考えております。松くい虫汚

染松の駆除につきましては春までという時間の制限もあり、早急に伐倒し焼却

処分をする必要がありますが、現在の予算では到底足りないということで、長

崎県にも知事要望等で強く要望していきますけども、県の補正予算が難しいの

は皆さんもご承知のとおりでございます。とにかく執行予算の確保は必要とな

っておりますので、現在積算中でございますけども、10 月 10 日には改めて補

正予算の提案を考えておりますので、その節はよろしくお願いをいたします。 

本日は議案 1 件をお願いしておりますので、慎重にご審議の上、適正なご決

定を賜りますようお願いをいたします。 

議長（立石隆教） 本日の議事日程はお手元に配布したとおりであります。 

 

日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本日の会議録署名議員は、会議規則第 125 条の規定によって、2 番・松屋治
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郎議員、3番・末永一朗議員を指名します。 

 

日程第 2、議案第 64 号、平成 29 年度小値賀町一般会計補正予算（第 3 号）を

議題とします。 

本案について提案理由の説明を求めます。     町 長 

町長（西 浩三） 議案第 64 号、平成 29 年度小値賀町一般会計補正予算（第

3号）について、ご説明をいたします。 

 今回の補正につきましては、予算書 1 ページ第 1 条のとおり、規定の歳入歳

出予算の総額に歳入歳出それぞれ 400万円を増額し、補正後の予算総額を 28億

8,390万円とするものでございます。 

 内容につきましては、衆議院の解散に伴う第 48 回衆議院議員選挙及び第 24

回最高裁判官国民審査の執行予算の計上でございます。 

 充当予算財源としましては、県支出金を計上しております。 

 次に歳入歳出補正予算事項別明細書 4 ページ歳入より、内容をご説明いたし

ます。 

 14款 3項・委託金は、衆議院議員総選挙委託金 400万円を計上。補正後の委

託金の額を 1,978万 5,000 円としております。 

 歳出でございますが、2款 4項・選挙費、3目衆議院議員選挙費は選挙事務経

費の計上で、各節のとおり 400 万円を計上し、補正後の選挙費を 841 万 4,000

円としております。 

 説明は以上でございます。 

よろしくご審議の上、適正なご決定を賜りますようお願いをいたします。 

議長（立石隆教） これで提案理由の説明を終わります。 

これから質疑を行います。 

第 1 表『歳入歳出予算補正』について、歳入から順番に款を追ってご質疑願

います。 

第 14款・県支出金 

ありませんか。 

（「質疑なし」と呼ぶ者あり） 

議長（立石隆教） 歳出に移ります。 

 第 2款・総務費 

 ありませんか。 

議長（立石隆教） （「質疑なし」と呼ぶ者あり） 

議長（立石隆教） これから歳入歳出全般についてご質疑願います。 

 質疑はありませんか。 

（「質疑なし」と呼ぶ者あり） 
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議長（立石隆教） 質疑なしと認めます。 

これから討論を行います。 

まず、原案に反対者の発言を許します。 

ありませんか。 

（「討論なし」と呼ぶ者あり） 

議長（立石隆教） 反対討論なしと認めます。 

 次に原案に賛成者の発言を許します。 

ありませんか。 

（「討論なし」と呼ぶ者あり） 

議長（立石隆教） 賛成討論なしと認めます。 

これで討論を終わります。 

これから、議案第 64 号、平成 29 年度小値賀町一般会計補正予算（第 3 号）

を採決します。 

この表決は起立によって行います。 

議案第 64 号、平成 29 年度小値賀町一般会計補正予算（第 3 号）は、原案の

とおり決定することに賛成の方は起立願います。 

（賛成者起立） 

議長（立石隆教） 起立全員です。 

したがって、議案第 64号、平成 29年度小値賀町一般会計補正予算（第 3号）

は、原案のとおり可決されました。 

 

 以上で本 10月会議に付議された案件の審議は全部終了いたしました。 

 これにて平成 29年小値賀町議会 10月会議を終了いたします。 

ご苦労さまでした。 

 

 

― 午 前  9 時 47 分  散 会 ― 


